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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員 鈴木 智 

日 時 平成３０年６月２１日（木曜日） 
開 議   午後 ２ 時 １１ 分 

閉 議   午後 ２ 時 ３５ 分  

出席委員 
◎福井 ○平本 小川 田中 齊藤 藤本 木曽 西口 

＜湊議長＞ ＜小松副議長＞ 

執行機関 

出席者 
 

 

事務局 

出席者 

 

片岡事務局長、山内次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、池永主任、山末主事   

        

傍聴 可 市民０名 報道関係者０名 議員０名（－） 

会 議 の 概 要 
１４：１１ 

 

〔福井委員長 開議〕 
１ 人事議案について 

＜福井委員長＞ 

 人事議案は、先ほどの幹事会での説明内容のとおりである。 
 
２ ６月議会最終日（６月２２日）について 

（１）会議日程 
（２）議事日程 
（３）討論通告について 
〔事務局長 説明〕 
＜福井委員長＞ 

 大阪府北部地震に係り、本会議冒頭に黙祷を３０秒間実施するので、よろしくお願

いしたい。発言の申出については、生涯学習部長が正しい答弁を行いたいとのこと

である。 

＜木曽委員＞ 

 発言の申出の内容としては、１億５千万円未満の契約については、案件とならない

ということであるのか。 

＜事務局長＞ 

 亀岡会館と中央公民館の入札は一体的に実施したが、予定価格については別々に設

定したという内容が正しい答弁である。しかし、生涯学習部長はそれを合算して予

定価格を設定したと答弁していたので、これを訂正したいということである。 

＜福井委員長＞ 

 常任委員会で生涯学習部長はその訂正をしたが、本会議においても訂正するもので

ある。 

議事日程については、このとおりとすることでよいか。 

―全員了― 
 
３ 決議案について 
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〔事務局長 説明〕 
＜福井委員長＞ 

 この決議案に賛同できるか。 

＜西口委員＞ 

 賛同する。 

＜木曽委員＞ 

 賛同する。 

＜田中委員＞ 

 博覧会自体に反対するものではないが、大阪府・大阪市がカジノと一体的に実施し

ようとするものであり、この点で賛成できない。 

＜藤本委員＞ 

 賛同する。 

＜福井委員長＞ 

 発議者はどのようにするか。 

＜木曽委員＞ 

 ３会派の幹事長でよいのではないか。 

―了― 

＜福井委員長＞ 

 決議案の文言はこれでよいか。 

―了― 

 

４ 決算特別委員会の設置について 

〔事務局長 説明〕 

＜福井委員長＞ 

 このように取扱うことでよいか。 

―全員了― 

 

５ 審議会委員等の推薦について（決定） 

〔事務局長 説明〕 
 

６ ９月議会日程について 

〔事務局長 説明〕 
＜木曽委員＞ 

 ９月１４日に３常任委員会が予定されている。３常任委員会は別日に開催するのが

基本ではないか。通年議会が始まったが、これでは従来と一緒ではないのか。 

＜福井委員長＞ 

 これは日程案であり、本日決定するものではない。この意見を参考として、今後考

えてはどうか。 

＜西口委員＞ 

 どのような理由でこの予定としているのか。 

＜事務局長＞ 

 従来からのスケジュールにより、案として提示しているものである。検討させてい

ただく。 

＜齊藤委員＞ 
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 時間をずらす等、工夫してはどうか。 

＜木曽委員＞ 

 これでは通年議会とした意味がない。基本的に常任委員会は、別々の日に実施する

こととなっている。 

＜湊議長＞ 

 訂正して日程を変更するようにしてはどうか。 

＜福井委員長＞ 

 今のところはこの日程とすることとして、可能であれば調整することとしてよいか。 

―全員了― 

 

７ その他 

 （１）会議日程 

〔事務局長 説明〕 
 

      １４：３５ 


